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Barßeler Hafenfestlauf: Ehrenamtliche
retten die Tradition

Wie ein Triathlet den Barßeler Hafenfestlauf rettete und
mit Tipps für Lauftraining begeistert – jetzt im Podcast

„Dirk läuft mit“.

Die Gemeinschaft und der Sport: Eine unverhoffte Rettung

In der kleinen Gemeinde Barßel fand ein bemerkenswerter
Wandel statt, der nicht nur den lokalen Sport betreffen, sondern
auch das Gemeinschaftsgefühl stärken könnte. Der Barßeler
Hafenfestlauf, eine beliebte Veranstaltung, war im Vorjahr
aufgrund von organisatorischen Problemen abgesagt worden.
Doch ein engagiertes Team von Freiwilligen, angeführt von dem
erfahrenen Triathleten Heinz-Hermann Thelken, hat den Lauf für
2024 wieder ins Leben gerufen.

Heinz-Hermann Thelken: Der Triathlet als
Retter

Heinz-Hermann Thelken, ein 62-jähriger Triathlet aus Barßel, hat
sich nicht nur im Wettkampf etabliert, sondern auch als Hüter
der lokalen Sportveranstaltungen. Seine beeindruckende
Teilnahme an der „Challenge Roth“, einem der härtesten
Triathlons, bei dem 180 Kilometer auf dem Fahrrad, 42
Kilometer im Laufschritt und etwa vier Kilometer geschwommen
werden müssen, zeigt sein Engagement für den Sport. Neben
seinem eigenen Ehrgeiz motiviert er auch andere, aktiv zu
bleiben und den gemeinschaftlichen Zusammenhalt zu fördern.

Wichtige Grundlage für sportliche



Ereignisse

Die Rückkehr des Hafenfestlaufs ist nicht nur ein Erfolg für die
Organisatoren, sondern auch ein Zeichen für die
Widerstandsfähigkeit der Gemeinschaft. Solche Veranstaltungen
sind oft das Herz einer Stadt, da sie Menschen
zusammenbringen und gleichzeitig körperliche Aktivität fördern.
Der Hafenfestlauf, der am 26. August 2024 stattfinden wird, wird
eine Gelegenheit bieten, sowohl sportliche Leistungen zu feiern
als auch den Zusammenhalt der Bürger zu stärken. Diese
Neuausrichtung zeigt, dass lokale Initiativen einen großen
Unterschied machen können.

Ein neuer Anfang für den Hafenfestlauf

Die ersten Schritte zur Rettung des Hafenfestlaufs wurden im
Rahmen des Podcasts „Dirk läuft mit“ besprochen, in dem
Redakteur Dirk Hellmers und Kollege Daniel Noglik Heinz-
Hermann Thelken in einer neuen Episode begrüßten. Hier
wurden nicht nur der kommende Lauf thematisiert, sondern
auch persönliche Erfahrungen und Tipps für das Training in der
Hitze ausgetauscht. Während die Teilnehmer von den
kompakten und herausfordernden Leistungsanforderungen von
Triathlons berichteten, wurde auch deutlich, wie wichtig ein
unterstützendes Netzwerk ist, um sportliche und
organisatorische Herausforderungen zu bewältigen.

Zugänglichkeit und Gemeinschaftssinn
verstärken

Die Neuauflage des Hafenfestlaufs stellt einen positiven Trend
dar – den Trend zur Stärkung des Gemeinschaftsgefühls durch
Sport. Die Botschaft ist klar: Wenn Bürgergemeinschaften
zusammenarbeiten, können sie nicht nur Veranstaltungen
retten, sondern auch sozial zusammenwachsen. Die Bereitschaft
von Ehrenamtlichen, sich für die Organisation solcher Anlässe
einzusetzen, verdeutlicht, wie bedeutend Solidarität in der



heutigen Zeit ist.

Fans und Interessierte sind eingeladen, die aufregende
Entwicklung des Hafenfestlaufs zu verfolgen und sich auf die
bevorstehenden Veranstaltungen zu freuen. Die neue Folge des
Podcasts sowie weitere Episoden sind auf allen gängigen
Plattformen verfügbar.
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